

# *Salvador Valdés Mesa met l'accent sur l'augmentation nécessaire de la production d'aliments*

---



La Havane, 23 juillet, (RHC)-. Salvador Valdés Mesa, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a mis l'accent ce lundi sur l'augmentation nécessaire de la production d'aliments et sur la substitution des importations.

Au cours d'une réunion à Pinar del Rio pour faire le suivi du programme de développement de l'agriculture dans cette province de l'occident de notre pays, Salvador Valdés a placé cet appel dans le contexte de la politique hostile de Washington visant à étouffer l'économie cubaine.

Il a exhorté les autorités provinciales à soutenir la construction d'ouvrages pour le développement agro-alimentaire. « Nous avons le plus difficile à trouver : la force de travail et le bilan de ressources » a-t-il relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/196914-salvador-valdes-mesa-met-laccent-sur-laugmentation-necessaire-de-la-production-daliments>



**Radio Habana Cuba**